

17, 18, 19 y 29 de Noviembre de 2010

Sede: Sheraton Buenos Aires Hotel & Convention Center – San Martín 1225 - Ciudad de Buenos Aires

Mesa Redonda: EVOLUCIÓN A LARGO PLAZO DE PREMATUROS DE MUY BAJO PESO

Tema: Secuelas en los padres y en las pautas de crianza. En qué medida la evolución depende de un seguimiento apropiado

Autor: Lic. Silvia Castro

Fecha: sábado 20 de noviembre

Un programa de seguimiento tiene como objetivo principal orientar y acompañar a las familias en la ardua tarea de cuidar un niño que padeció una enfermedad desde sus primeros días de vida, y que permaneció internado en una UCIN por un tiempo prolongado.

Entre las diversas tareas que se realizan en la consulta pediátrica de este programa, se encuentran las de aclarar dudas, brindar pautas sobre alimentación, sueño, higiene, dosis de tratamientos, como así también repasar que hacer en situaciones de alarma, teniendo siempre presente que todos esos cuidados deben estar centrados en la familia, pilar fundamental en la atención de este niño en su hogar.

Un programa de esta naturaleza tiene un enfoque preventivo, ya que la mayoría de las acciones que se llevan a cabo en la consulta, tienen como fin reducir los costos físicos, mentales y afectivos de los niños y sus familias, ya que las patologías que no se detecten de forma temprana, requerirán intervenciones tecnológicas de mayor complejidad o llevarán a retrasos madurativos, invalidez o a la muerte, dejando secuelas en los niños y en sus padres.

Se entiende por niño de alto riesgo, todo aquel que presente una condición crónica de su salud física, emocional y del desarrollo, que requerirá cuidados especiales en mayor medida que los demás niños en general, decimos que tiene NEAS, necesidades especiales de atención de su salud, y los recién nacidos de alto riesgo entran en este grupo...